

Schachplatz Update

Antrag:

Der Schachplatz an der Münchner Freiheit wird um folgende Ausstattung ergänzt:

1. Ein bis zwei zusätzliche, krähensichere Mülleimer
2. Ein Schild mit dem Hinweis auf den Schachplatz (Vorschlag: „Schachplatz – Wir bitten um Rücksicht von 14:00 – 22:00 Uhr“)

Begründung:

Der Schachplatz erfreut sich großer Beliebtheit und hat zuletzt eine Aufwertung erfahren durch die neuen Schachtische und zusätzliche Bänke. Im Austausch mit den Schachspielern hat sich ergeben, dass die vorgeschlagenen Punkte hilfreiche Ergänzungen wären.

Zu 1: Mülleimer

Die vorhandenen Mülleimer reichen nicht aus. Entsprechend landet auch immer wieder Müll auf der Schachfläche und in den umliegenden Gebüsch. Zusätzliche Mülleimer würden zu einer optischen Verbesserung des Gesamterscheinungsbildes des Forums / Münchner Freiheit beitragen. Auch würden Essensreste seltener im Gebüsch landen, was wiederum bei der Rattenbekämpfung helfen könnte.

Zu 2: Schild

Die Schachspieler wünschen sich ein solches Schild, da es immer wieder zu Nutzungsdiskussionen kommt. Natürlich dürfen sich auch nicht-schachspielende Menschen auf der Fläche aufhalten, aber der Fokus liegt dort beim Schachspielen und dies wird auch von der LHM entsprechend gefördert, z.B. durch die Bereitstellung von Schachfeldern, Figuren und Schachtischen. Ein entsprechendes Schild würde dies verdeutlichen.

Auf Anregung der Schachspieler und im Auftrag des Unterausschusses.

Verfasserin: Dagmar Föst-Reich